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Neue Fachkräfte für die Arztpraxen 

 

167 Medizinische Fachangestellte freigesprochen 

 

167 Medizinische Fachangestellte in Bremen und Bremerhaven haben nun ihre Ausbildung 

erfolgreich abgeschlossen. „Der Bedarf an gut ausgebildeten Fachkräften ist nach wie vor sehr 

hoch“, sagt Dr. Johannes Grundmann, der Präsident der Ärztekammer Bremen. „Daher freuen wir 

uns sehr, dass unsere Ärztinnen und Ärzte nun auf so viele neue Fachkräfte bauen können.“ 

 

Eine Feier fand dieses Jahr nicht statt – die frischgebackenen MFA bekamen ihre Zeugnisse und 

Urkunden per Post. In Bremen konnten sich 134 Medizinische Fachangestellte über den Erhalt der 

Urkunde freuen. Beste Absolventin war Vivien Heiringhoff aus der Hautarztpraxis von Dres. med. 

Andrea Asmussen und Ines Stegmann. Sie bestand mit der Note eins und legte mit 96 Prozent 

zudem eine hervorragende Prüfung ab.  

 

In Bremerhaven haben 33 MFA erfolgreich die Prüfung absolviert. Mit Auszeichnung bei 94 von 100 

Prozent hat Stephanie Jansen aus der allgemeinmedizinischen Praxis von Frau Parvin Assadi-

Pielsticker bestanden.  

 

Die MFA absolvierten ihre zweieinhalb- oder dreijährige anspruchsvolle Ausbildung größtenteils 

unter pandemischen Bedingungen. „Die meisten Auszubildenden sind trotz der schwierigen 

Bedingungen dabei geblieben“, sagt Johannes Grundmann. „Das zeigt, dass es sich lohnt, diesen 

attraktiven Beruf zu erlernen.“ Der Beruf ist zudem krisensicher: Alle MFA sind von ihren 

Ausbildungspraxen übernommen worden oder haben eine neue Stelle gefunden.  

 

Sehr erfreulich sind auch die Ausbildungszahlen. Im Vergleich zum vergangenen Juli verzeichnet 

die Ärztekammer bislang 35 Prozent mehr neue Ausbildungsverträge für das kommende 

Ausbildungsjahr. 2021 sind in Bremen 197, in Bremerhaven 39 Ausbildungsverträge geschlossen 

worden. Johannes Grundmann ruft Ärztinnen und Ärzten dazu auf, weiterhin viele MFA 

auszubilden: „So sorgen Sie selbst für Ihre dringend benötigten Fachkräfte.“ 


